

# Monika Neumann komponiert Filmmusik

Der Trickfilm ist ein Gemeinschaftsprojekt zweier Grundschulen aus Osnabrück und Münster zum Westfälischen Frieden

Julia Henkenborg

Zwei ehemals befreundete Drachen streiten sich um eine Zauberblume, und die Fee Emilia und ihre Zaubermäuse sollen Frieden stiften. Das ist die Storyline des Trickfilm-Musicals „Die Friedensreiter“, für die die Nordhornerin Monika Neumann die Lieder komponiert hat.

Der Trickfilm soll die Geschichte des Westfälischen Friedens, der sich in diesem Jahr zum 375. Mal jährt, wiedergeben. Ausgedacht haben sich die Geschichte die Grundsüchler der beiden beteiligten Schulen in Osnabrück und Münster. Schüler der Osnabrücker Heinrich-Schüren-Grundschule arbeiteten gemeinsam mit Kindern der Münsteraner Matthias-Claudius-Grundschule an dem Musical. Die Musik zum Film und die Lieder für das Musical wurden von der Nordhornerin Monika Neumann komponiert, die am

immer weiter hinaus. Zusammen mit einigen Schülern nahm Monika Neumann unterrichtet.

Bereits vor Corona wirkte Monika Neumann als Komponistin bei einem ähnlichen Musical-Projekt mit. Initiiert wurde das Ganze durch die Märchenzählerin Sabine Meyer. Das erste Projekt sollte als Musical auf die Bühne gebracht werden. Die Pandemie zögerte die Proben und die Aufführung einen Trickfilm zu er-



Monika Neumann hat die Lieder für den Trickfilm komponiert.



Musiksüchler haben die Stücke aufgenommen.

Foto: privat

Foto: Henkenborg

grafschaft die Stücke zu probieren ist Monika Neumann mit dabei – zum Teil in Präsent, zum Teil online zu präsentieren. „Das hat ein geschafft. Die Uraufführung von „Die Friedensreiter“ ist am Samstag, 17. Juni, in der Heinrich-Schüren Schule in Osnabrück.

Weitere Aufführungen sind auch zum Weltkindertag oder bei der Osnabrücker Kulturnacht geplant. Auch am LMG in Neuenhaus soll der Film gezeigt werden. Bei den Aufnahmen soll der Film gezeigt werden.

mann und schließlich auch aufzunehmen. „Das hat ein bisschen gedauert, wir haben das nicht einzeln, sondern als Gruppe aufgenommen. Das brauchte einige Anläufe, bis alles richtig klang, aber das ist normal bei solchen Aufnahmen“, sagt Neumann. Seit April wird der Trickfilm nun aufgenommen. Im Juni soll er fertig sein. Bei den Aufnahmen

der Weihnachtsferien wird sie dazu, mit fünf Schülern des Lise-Meitner-Gymnasiums, einer Mutter der Gymnasiums, einer Mutter und einem Trompeten-Lehrer der Musikschule Niederrhein, die acht Lieder dazu komponierte

termine ist Monika Neu-

mann mit dabei – zum Teil in

Präsent, zum Teil online zu

präsentieren. „Das hat ein

geschafft. Die Urauffüh-

rung von „Die Friedensrei-

ter“ ist am Samstag, 17. Juni,

in der Heinrich-Schüren

Schule in Osnabrück.

Weitere Aufführungen

sind auch zum Weltkindertag oder bei der Osnabrücker Kulturnacht geplant.

Auch am LMG in Neuenhaus

soll der Film gezeigt werden.

Bei den Aufnahmen

soll der Film gezeigt werden.

Foto: privat

Foto: Henkenborg